

 Fecha:
 02-10-2024
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 726,6
 Lectoría:
 13.800

 Supl.:
 Las Noticias
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

tulo: El Pato Villablanca se volvió a presentar ante Victoria para ser concejal

El Pato Villablanca se volvió a presentar ante Victoria para ser concejal

Espera resultar electo el próximo 26 y 27 de octubre, pues apuesta a que su experiencia y amplio conocimiento del manejo de los asuntos de la administración pública, harán la diferencia para mejorar las cosas en la comuna

Nanette Andrade

Julio Patricio Villablanca Leiva, más conocido como el Pato Villablanca, vuelve este año al ruedo político de Victoria convencido de que se necesita la voz de la experiencia en el Concejo Municipal, el que a su juicio se ha convertido en una suerte de espacio para dirimir las diferencias entre el alcalde y los concejales, en lugar de ser un lugar de encuentro para potenciar el desarrollo de la comuna.

Hoy, en entrevista con Las Noticias de Malleco, cuenta un poco sobre sus planes políticos, sus adhesiones y apoyos, así como del trabajo que espera impulsar una vez que sea electo concejal, cargo que ya ha ocupado anteriormente en dos oportunidades, así como el de alcalde.

Háblenos sobre sus aspiraciones ahora de volver al Concejo Municipal, luego de haber sido antes alcalde y también concejal de Victoria.

Yo fui un periodo concejal cuando se recuperó la democracia, posteriormente fui alcalde electo, después tuve un percance que fue una falta y tiraron las penas del infierno, pero después de ocho años yo volví a postular y salí con primera mayoría de concejal en dos oportunidades.

El motivo de querer retomar el tema político en el Concejo Municipal, es porque veo que hay falencias muy grandes en nuestra comuna, mucha falta de liderazgo, de conseguir recursos para nuestra comuna y estamos muy sorprendidos respecto a otras comunas de la región que yo gracias a Dios tengo la posibilidad de recorrer



Soy el único representante de la Centro Izquierda en Victoria, aseveró.

como trabajamos el comercio con mi hijo, veo Angol, veo Lautaro, veo Perquenco, veo ciudades pequeñas que han ido progresando y Victoria prácticamente ha ido retrocediendo en vez de avanzar. Y quiero poner al servicio de mi comuna y del Concejo Municipal del alcalde que venga, porque yo al Concejo Municipal no voy a ir a pelear como lo han hecho últimamente los concejales con el alcalde, yo quiero ser un aporte, un aporte conductivo, porque la ciudadanía no gana nada con la pelea del concejal con el alcalde, yo dia con el alcalde y la denuncia.

Eso sí, que yo en base a mi experiencia que tengo, mi capacidad, los conocimientos y el liderazgo que he tenido permanentemente en mi historia, yo voy a hacer mi planteamiento, mi postura y voy a ser bastante claro en lo que dice la ley, las atribuciones que tenemos los concejales de fiscalizar, normar y de algunas cosas esas que las voy a hacer de mi parte o las voy a cumplir y voy a pedir también que la cumplan nuestros concejales.

Para las nuevas generaciones que van a tener un voto decisivo sin duda alguna en estas elecciones, cuéntenos un poco acerca de su formación, de su trayectoria.

Yo he sido líder en distintas instituciones. He sido presidente de junta de vecinos, de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, he sido dirigente sindical. En aquellos años

cuando estaba la dictadura de Pinochet en Victoria, logramos constituir el equipo de apoyo sindical que era respaldado por el obispado de Temuco, donde nos pre-ocupamos de democratizar las juntas de vecinos que habían sido abandonadas, eliminadas prácticamente. Logramos constituir comités de vivienda, donde la gente postuló, y la mayoría de ellos, por supuesto, en todos estos años atrás ya consiguieron su vivienda. He sido dirigente deportivo, he sido jugador de fútbol, practicaba dirigencia en todo sentido.

Yo estudié mi básica en el Instituto de Victoria. La enseñanza media en la cual yo me licencié, fue en el Liceo de Hombres de Victoria, postulé a la universidad con el más alto puntaje de Victoria en aquella época, a la Universidad Austral de Valdivia. Fui expulsado de la universidad por los temas políticos en el 73. Entonces tengo un bagaje bastante amplio, veo el mundo de otra perspectiva y estudié Pedagogía en Castellano en la Universidad Austral.

Entonces, yo tengo cómo presentarme ante la comunidad y por eso es que la gente me respalda, porque si hubiera sido un mal elemento, un mal concejal, no me habrían elegido de alcalde y después dos veces más de concejal. Entonces, algo la gente ve en mí. Y soy una persona que soy cercana a la ciudadanía, especialmente al sector más postergado, al sector que tiene menos recursos.

¿Cómo evalúa usted la gestión del actual alcalde? ¿Usted cree que definitivamente es necesario refrescar las autoridades en Victoria para sacarla del aletargamiento en el que se encuentra, según sus propias palabras?

propias palabras? Ese tema no lo quería tocar, porque yo tengo ya una conversación con el alcalde actual y había aparecido también una noticia de que yo le voy a dar un respaldo. Pero hasta este momento yo he estado esperando las situaciones judiciales para tomar una decisión ya más de fondo, porque uno se encuentra con gente que lo apoya a él y que no me apoya a mí, o ma-yoritariamente también me encuentro con gente que no lo apoya él y me apoya a mí. Entonces me cuestionan de que yo lo esté apoyando, pero a mí me interesa salir primero y segundo los demás. Pero creo que después del viernes ya voy a decidir a qué candidato a alcalde voy a apoyar.

Respecto, bueno, a lo que la gestión del señor Jaramillo vo creo que no ha sido tan mala, pero que también tenemos un Concejo que, por lo que he leído y escuchado de ellos, tienen una ignorancia tremenda respecto a las atribuciones que tienen como concejales. Ahora último se vio que ya habían elegido para subrogar protocolar-mente al señor Miranda y ahora lo querían echar para atrás el concejal. Entonces eso demuestra una incapacidad en esta área, pero de conocimiento tremenda. Yo lo que decía es que tengo experiencia adecuada en todas las áreas para poder capacitar y entregar mis conocimientos dentro del Concejo y por supuesto asesorar o plantear dentro del municipio cuál es el mejor camino para llegar, porque en los seminarios uno aprende de profesionales de alto nivel y cuando asiste a estos temas municipales. Lo que veo en estos momentos, es la ignorancia total de algunos candidatos que están postulando al Concejo, porque yo creo que primero uno tiene que aprenderse la ley en la cual va a trabajar. Esto es lo mismo que cuándo yo voy a tomar un vehículo para trabajarlo, yo tengo primero que estudiar las leyes de tránsito seguro, tengo que dar el examen, tercero tengo que aprobar el examen, tengo que pasar el examen psicotécnico y después el examen práctico y después tomar un vehícu-

lo, pero aquí todos se tiran. Y yo le preguntaría a muchos candidatos que van al Concejo, porque cada uno tiene la opción de participar en estas elecciones, pero yo le preguntaría ¿cuál es la ley que rige al a los concejales, qué número tiene y cuáles son las atribu-ciones principales? Porque yo veo que en este momento donde se autorizaron la colocación de propaganda en las calles, los lugares ya fueron informados a cada uno de nosotros los candidatos en los lugares donde iba a colocarse la propaganda, pero usted viene a Victoria y ve que tienen en todos lados diseminada (la propaganda), son cuatro puntos nomás dentro de la ciudad, que son la avenida Prat, la plaza Pinto y la plaza principal la Balmaceda, pero usted recorre calle Carrera, Miraflores, va por todos la-dos, está llena de palomas, entonces eso infringe la ley. Y si no se cumple la ley ahora en la campaña, después voy a infringir la ley cuando está adentro, porque voy a tener más poder y eso no lo voy a conocer, porque nosotros los que trabajamos dentro, vamos a trabajar o trabajamos dentro de la legalidad vigente, tenemos que pegarnos 100 % a lo que dice la ley, no inventar cosas ni aprovecharse de quien tenga más poder económico a lo mejor para hacer una buena campaña.

En cuanto a los proyectos y precisamente el desarrollo de la comuna, ¿hacia dónde cree usted que se deben enfilar todos los esfuerzos?

Yo creo que uno de los temas principales es la se-guridad pública. Nosotros que pedir como Municipal, respaltenemos Concejo dado por parlamentarios de nuestra zona, al margen del color político que tengan, te-nemos que aunar esfuerzos para que se aumente la dotación de Carabineros en Victoria, que aumente la dotación de la PDI, porque la PDI también cuenta con muy poco personal para todo el sector que tiene que abarcar y poner más recursos y ampliar lo que es el equipo de seguridad ciudadana que tiene el Municipio, con implementación de seguridad personal de cada uno, con chalecos de mejor calidad, mejores vehículos, más personal, porque lamentablemente una ciudad pequeña, pero la delincuencia también ha aumentado ostensiblemente acá, pero no solamente en

Continúa en la página siguiente...



Fecha:02-10-2024Pág.:9Tiraje:3.600Medio:Las NoticiasCm2:217,3Lectoría:13.800Supl.:Las NoticiasFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: El Pato Villablanca se volvió a presentar ante Victoria para ser concejal

Viene de la página anterior...

seguridad pública, porque aquí se habla solamente de seguridad pública y los delincuentes. Nosotros tenemos que abocarnos en forma principal a la seguridad social, a la gente, a la de tercera edad, a la persona que está inválida, que está postrada, porque aquí todos hablamos, pero la seguridad social la vamos dejando de lado y siguen los viejitos padeciendo necesidades, siguen los enfermos, siguen temas de pobreza, de miseria. Esa seguridad social yo creo que también es tan importante como la seguridad pública.

En salud yo creo que también tenemos que ponerle bastante énfasis en atender de mejor forma, porque también aquí hubo discrepancia que a qué horas abría el Cesfam, yo creo que aquí el Cesfam tiene que abrir temprano permanentemente, no por temporada, y a tener una atención preferencial para las mujeres embarazadas, para los niños, para la tercera edad, yo creo que por ahí va la cosa y tener un nexo más fluido con lo que es la salud pública en el hospital de Victoria u otros hospitales.

En vivienda yo creo que nosotros tenemos que seguir fortaleciendo el tema de la compra de terrenos para apoyar a los comités de vivienda que son bastante en nuestra comuna. Si bien es cierto que han construido viviendas, algunas están entregadas, otras por entregar, entonces fortalecer ese tema con la compra de terreno y también, por qué no, hacer un aporte a los comités de vivienda, a las personas.

El deporte que a mí me interesa, porque yo soy, como le decía, yo soy una persona que practiqué deporte, yo creo que ha habido una falencia muy grande en lo que es reparación de la infraestructura deportiva. Nosotros tenemos un estadio que si bien es nuevo, pero múy mal construido, de pésimas condiciones, que no permite practicar el fútbol en buena forma, una cancha que es dura, que no tenemos una segunda tribuna. En fin, en infraestructura deportiva tenemos cero, las tres canchas tampoco les hacen absolutamente nada, esas canchas las conseguí yo en mi periodo, hicimos un complejo deportivo Mariluan.

¿Entonces definitivamente ha faltado gestión para aprovechar y traer los recursos a la comuna de

Victoria?

Yo creo que esa es la falla, no hay un seguimiento de proyectos. En mi primer periodo de concejal, yo fui nominado por el Concejo para hacer seguimiento a los proyectos en el Consejo Regional, en los distintos departamentos donde estaba vivienda. donde estaba pavimentación, infraestructura de todo tipo. Entonces nosotros vemos que Victoria, por ejemplo, en este momento no vemos ninguna infraestructura potente. Nosotros tenemos que presentar el proyecto de un edificio consistorial para Victoria, donde se concentren todas las oficinas, porque hay diseminados departamentos y oficinas por toda Victoria. Entonces eso hay que concentrarlo para bien de las personas que concurren al municipio. Y así una serie de proyectos.

¿Qué le dice finalmente usted a los electores de Victoria?

Bueno, yo lo que le pediría a los electores, es que confíen en mí, que todavía tengo fuerza, tengo capacidad y los conocimientos que son bastante importantes, porque la experiencia es la madre de la ciencia y ahí yo soy una persona que estoy cercano a ellos, que converso con ellos en la calle, que siempre ha sido mi estilo trabajar en conjunto; yo por lo menos fui respetuoso de la gente y sigo siendo respetuoso ante la opinión y si no quieren votar por mí, bueno, que elijan a uno mejor que yo, pero que se las juegue por Victoria y que no se vaya a ganar el dinero sentado en las reuniones.